

Menschen

ernst nehmen -

Arbeit neu denken.

Warum eigentlich nicht?

DIE LINKE.

In bin in DIE LINKE eingetreten, weil ich es schlimm finde, wie mit Menschen umgegangen wird, die in einer benachteiligten Situation sind. Es ist zwar wichtig, auf die Straße zu gehen, um Protest zu äußern, aber man braucht auch einen parlamentarischen Arm. Dort kann Arbeit neu gedacht und organisiert werden. DIE LINKE nimmt diese Aufgabe und die Menschen ernst, damit ihre Arbeit anerkannt wird und eine ausreichende Lebensgrundlage schafft.

*Katja Seiler
Weimar*



In jeder Geschäftsstelle der LINKEN
oder online unter:
www.die-linke-thueringen.de/mitmachen

Kontakt:
DIE LINKE. Thüringen
Eugen-Richter-Straße 44
99085 Erfurt

Telefon: 0361-6011130
E-Mail: Igst@die-linke-thueringen.de

